

Raffo se incorpora al Senado y propone una iniciativa para reducir los precios de los productos de higiene personal

Principal



Publicada el: 12/03/25	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 158	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/raffo-se-incorpora-al-senado-y-propone-una-iniciativa-para-reducir-los-precios-de-los-productos-de-higiene-personal_20540.php

RAFFO SE INCORPORA AL SENADO Y PROPONE UNA INICIATIVA PARA REDUCIR LOS PRECIOS DE LOS PRODUCTOS DE HIGIENE PERSONAL

Principal

Raffo se incorpora al Senado y propone una iniciativa para reducir los precios de los productos de higiene personal

Una nueva iniciativa abre las puertas a la importación de productos por comercios de todos los tamaños, prometiendo modernización y precios más accesibles en el mercado uruguayo.

Laura Raffo Asume en el Senado y Presenta Proyecto para Reducir Costos de Productos de Higiene Personal

La dirigente nacionalista Laura Raffo asumió este miércoles la banca que dejó vacante Javier García en el Senado de la República.

Con el respaldo unánime de los senadores del Partido Nacional, Raffo presentó un ambicioso proyecto de ley cuyo objetivo es disminuir el costo de los productos de higiene personal.

“Esta iniciativa aborda un punto específico del costo de vida relacionado con artículos esenciales que consumen todos los uruguayos mensualmente, como champú, desodorante, pasta de dientes y jabones”, expresó la nueva senadora durante su intervención.

Raffo subrayó que “todos somos conscientes de que estos productos son considerablemente más caros en Uruguay que en otros países del mundo y en nuestra región”.

La dirigente vinculó esta situación a las actuales reglamentaciones que limitan la competencia en el mercado.

El proyecto de ley busca flexibilizar y modernizar las normativas vigentes, permitiendo que cualquier comercio, independientemente de su tamaño, pueda importar estos productos al país con el fin de ofrecerlos a un precio más accesible.

“Con esto, estamos cumpliendo una promesa de campaña”, resaltó Raffo.

Además, la senadora mencionó que aproximadamente el 10% del gasto mensual de los uruguayos se destina a productos de higiene personal, lo que resalta la importancia de esta iniciativa en la economía familiar.

Fuente: Subrayado

Imágenes

RAFFO SE INCORPORA AL SENADO Y PROPONE UNA INICIATIVA PARA REDUCIR LOS PRECIOS DE LOS PRODUCTOS DE HIGIENE PERSONAL

Raffo se incorpora al senado y propone una iniciativa para reducir los precios de los productos de higiene personal

Tags

higiene, uruguayos, prometiendo, dirigente, puertas, iniciativa, comercios, proyecto, productos, senadora, personal, mercado

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Laura Raffo llega al Senado para impulsar su innovador proyecto de ley*
- 3.9 *** *Laura Raffo impulsa un proyecto de ley para reducir el costo de vida, sin cerrar la puerta a asumir un rol en Antel*
- 4.7 *** *Laura Raffo se aparta del Herrerismo y solicita no ser considerada "en ninguna lista del sector para las próximas elecciones"*
- 4.1 *** *Laura Raffo se une a Alianza País y revela su estrategia para marcar diferencias con el Frente Amplio*
- 4.5 *** *Raffo elogia a Antía por su generosa decisión de ceder su espacio en el Senado: "Esa es la actitud de un verdadero líder político"*
- 3.8 *** *Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica*
- 4.2 *** *Laura Raffo, luego de su salida del Herrerismo, evalúa propuestas diversas dentro del Partido Nacional*
- 4.4 *** *Javier García destaca a Laura Raffo como un valioso recurso del Partido Nacional, asegurando que ocupará un rol protagónico en el*

3.6 * *Laura Raffo anunció su incorporación a Alianza País: "Agradezco profundamente el apoyo recibido y la energía renovada"*

3.6 * *Menstruación en situaciones de vulnerabilidad: la lucha por el acceso a productos de higiene y un proyecto clave en el Parlamento*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo